

# Geschäftsübergabe bei Bäcker Fischer

70 Jahre Bäcker Fischer in der Grabenstraße in Meldorf

Mit Jahresbeginn haben Marion und Dirk Fischer das Meldorfer Traditionsunternehmen an ihren Sohn Thore und ihre Schwiegertochter Pheung übergeben: „Mit viel Freude und ein klein bisschen Wehmut ziehen wir uns aus der Geschäftsleitung zurück. Wir sind glücklich, dass unsere Kinder das Familienunternehmen weiterführen werden“, so Dirk und Marion Fischer.

## Historie

Schon im 19. Jahrhundert bestand die Bäckerei in der Grabenstraße. Im Jahr 1952 übernahmen Alfred Fischer und seine Frau Hannchen das Geschäft. Seit dem Zeitpunkt ist die Bäckerei in Familienhand. Nach Bestehen der Meisterprüfung und dem Masterabschluss in BWL im Frühjahr 2019 arbeitet Thore Fischer im Familienbetrieb und leitet diesen gemeinsam mit seinen Eltern. Seine Ehefrau Pheung unterstützt ihn tatkräftig und ist als Bäckereifachverkäuferin im Geschäft tätig.

Im Laufe der Jahre wurden immer wieder Umbauarbeiten und Modernisierungen durchgeführt. Ein besonderes Augenmerk legt Familie Fischer darauf, den Anforderungen an ein zeitgemäßes Energiemanagement gerecht zu werden. Seit mehr als 10 Jahren wird die Abwärme der Kälteanlagen zum Erhitzen des Warmwassers genutzt. Auch die Backöfen sind an die Wärmepumpen angeschlossen. Photovoltaikanlagen erzeugen einen Teil des Strombedarfs.

Das Meldorfer Traditionsunternehmen ist heute ein moderner, leistungsfähiger Betrieb mit vier Standorten. Rund 40 Mitarbeiter sind hier beschäftigt.



Bäcker Fischer bildet als Ausbildungsbetrieb auch Lehrlinge aus. Seit vielen Jahren werden regelmäßig neue Auszubildende für einen spannenden Beruf mit viel Tradition und noch mehr Zukunft aufgenommen.

## Bäcker Fischer – mit der Region verbunden und unverwechselbar

Hier wird Handwerksarbeit großgeschrieben, wie die Kunden seit September vergangenen Jahres auch auf Instagram verfolgen können. Qualität, Wertigkeit und echter Geschmack gehören zur Firmenphilosophie. Die Zufriedenheit der Kunden steht an erster Stelle.

Viele Backwaren werden nach Familienrezepten von Alfred Fischer hergestellt -wie z.B. die Bunten Stuten oder die Cremeschnitten -, andere nach neugeschaffenen Rezepten in echter Handarbeit gefertigt, wie das von Thore Fischer kreierte Vollkornbrot mit dem Urgetreide Emmer – lecker und mit vielen Mineralstoffen. Auch die beliebten Dinkelfischbrötchen, die das Team der Bäckerei für Stulle & Pulle herstellt, sowie die Dinkelburger für Ding am Deich sind eigens entwickelte Produkte. Beson-

ders hervorzuheben ist außerdem der hauseigen hergestellte Natursauerteig, der den verschiedenen Brotsorten nicht nur eine natürliche Frischhaltung, sondern auch den einzigartigen Geschmack verleiht.

## Auf geht's!

„Wir freuen uns gemeinsam mit unserem tollen Team an der Seite auf die vielfältigen Aufgaben und Herausforderungen“, sagen Thore und Pheung Fischer.

## Kontakt:

Bäckerei Fischer GmbH & Co. KG  
Thore Fischer - Grabenstraße 21  
24704 Meldorfer  
Telefon: 04832 / 1378  
Telefax: 04832 / 5428  
E-Mail: [baecker-fischer@t-online.de](mailto:baecker-fischer@t-online.de)  
[www.baecker-fischer.de](http://www.baecker-fischer.de)  
Social Media: Instagram

## Standorte:

Edeka Maron,  
Meldorf

Edeka Maron,  
Abersdorf

Edeka Maron,  
Wilster



Urlaub an der Nordsee  
Sie suchen die passende Ferienwohnung  
für Verwandte oder Bekannte in der Nähe zur Nordsee?

## Ferienwohnung Lemburg

Heiko Lemburg · 25704 Nindorf  
Bürgermeister-Sprengel-Str. 18  
Mobil 0174 - 68033 15 · [Fewo-lemburg@gmx.de](mailto:Fewo-lemburg@gmx.de)

**Heiko Lemburg** Urlaub soweit das Auge reicht!  
**Hausmeisterservice**

## Natur erleben zwischen Küste und Kanal

Touristinformation  
**Mitteldithmarschen**  
touristinfomeldorf@mitteldithmarschen.de  
www.meldorf-urlaub.de  
www.abersdorf-ferien.de  
Nordermarkt 10 25704 Meldorf  
Tel. 04832 - 97800